

Janos Hrusovszky

dans Listes des membres de l'équipage et des passagers, État de New York, 1917 à 1966

Nom:	Janos Hrusovszky
Âge à l'arrivée:	17
Date de naissance:	12 Feb 1939 (12 févr. 1939)
Date d'arrivée:	16 Jan 1957 (16 janv. 1957)
Lieu d'arrivée:	New York (New York City (All Boroughs)), New York, USA (États-Unis)
Navire:	Marine Carp
Port:	New York

Citation de la source

The National Archives at Washington, D.C.; Washington, D.C.; Titre de série: *Passenger Manifests of Hungarian Refugees Arriving on Airplanes at New York, New York*; Numéro NAI: 2848423; Titre du groupe de documents: *Records of the Immigration and Naturalization Service, 1787-2004*; Numéro du groupe de documents : 85; Numéro de série: A4157; NARA Roll Number: 1

Information sur la source

Ancestry.com. *Listes des membres de l'équipage et des passagers, État de New York, 1917 à 1966* [database on-line]. Provo, UT, USA: Ancestry.com Operations, Inc., 2008.

Données originales : *Selected Passenger and Crew Lists and Manifests*. The National Archives at Washington, D.C.

Une liste complète des sources est disponible [ici](#).

Description

Cette base de données contient les listes d'arrivée et de départ des passagers et de l'équipage archivées dans divers ports de New York. Le capitaine ou commandant de chaque vaisseau se devait de soumettre ces listes au Service de l'immigration et de la naturalisation (INS) dès son arrivée s'il venait d'un port Canadien ou d'un autre port à l'étranger, ou pour lequel le dernier port d'arrivée était dans l'État de New York. [Plus d'informations...](#)